

Arbeitsrecht

(Nr. 09/2004)

Änderungskündigung zur Anpassung vertraglicher Nebenabreden

Das Bundesarbeitsgericht (BAG) entschied:

Änderungskündigungen zur Anpassung vertraglicher Nebenabreden (z.B. kostenlose Beförderung zum Betriebssitz, Fahrtkostenzuschuss, Mietzuschuss) an geänderte Umstände unterliegen nicht den gleichen strengen Maßstäben wie Änderungskündigungen zur Entgeltabsenkung.

Urteil des BAG vom 27. März 2003

Aktenzeichen : 2 AZR 74/02

Veröffentlicht : Betriebs-Berater Nr. 2

12. Januar 2004

16.01.2004